

## Communiqué

Lundi 25 janvier 2010

## Rencontre entre le vice-Premier ministre chinois Li Keqiang et des représentants de l'économie suisse

À l'occasion de la visite de travail officielle du vice-Premier ministre chinois Li Keqiang en Suisse, une rencontre a été organisée à Zurich entre la délégation de haut rang du gouvernement chinois et des représentants de l'économie suisse. Son objectif était d'approfondir les relations économiques et de faire avancer les préparatifs en vue de la négociation d'un accord de libre-échange bilatéral.

Menés par le président d'economiessuisse, Gerold Bührer, et la Chambre économique Suisse-Chine, des représentants de l'économie suisse ont rencontré, à Zurich, le vice-Premier ministre chinois Li Keqiang accompagné d'une délégation gouvernementale de haut rang. La rencontre avait pour but d'intensifier les contacts économiques. Li Keqiang, le vice-Premier ministre chinois, et Gerold Bührer, le président d'economiesuisse, ont souligné dans leur discours leur volonté de faire a vancer les travaux préparatoires pour l'étude de faisabilité d'un accord de libre-échange et de préparer le début des négociations.

La Chine est un partenaire économique important pour l'économie suisse. En 2008, les exportations de biens et services suisses destinées à la Chine ont atteint un volume de 7,3 milliards de francs, tandis que les importations depuis ce pays ont atteint un volume de 3,9 milliards de francs. Les entreprises suisses figurent parmi les investisseurs les plus actifs en Chine. Les investissements directs en provenance de Suisse se montent à 6,8 milliards de francs. Plus de 700 succursales au total ont été ouvertes en Chine par plus de 300 entreprises suisses, lesquelles employaient près de 120 000 personnes en 2008. Cela représente près du double par rapport à 2003. La croissance devrait se poursuivre.

Pour toute question:

Cristina Gaggini, directrice romande

Téléphone : 078 781 82 39

cristina.gaggini@economiesuisse.ch